

# 未来への輪

「ONE TEAM」

～伸び合う学級～

【学校教育目標】

知性を磨き作る人  
広く絆を結ぶ人  
理想を求め励む人  
気高く強く生きる人  
すすんで道を拓く人

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.1 令和2年4月6日 発行

新年度のスタートにあたり 校長 前川 茂  
今冬は、例年になく少雪でした。本来ならば、雪もすっかり消えたグラウンドや校舎のあちらこちらで子どもたちの元気な声が響いているはずですが、しかし、新型コロナウイルスへの感染防止のための突然の休校により一ヶ月以上静かな毎日が続いています。  
そんな中ですが、本日、令和二年度のスタートを切ることができました。登校する生徒の様子を見ていますと、不安の中にも友だちに会えることや学校生活を始めることができる喜びをかみしめている姿が見られました。教職員一同も、新年度に向けての気持ちを新たにしたいところです。  
日本をはじめ、世界中で猛威をふるっている新型コロナウイルスとの戦いは、まだまだ終わりが見えていません。生徒を含め、私たちにとって大切なことは、新型コロナウイルスを「正しく恐れる」そして「今できることをやる。」ことです。このたいへんな厳しい状況を、何年か後に振り返ったとき「頑張れた」とみんなで胸を張って言えるように学校としても全力で努力していきます。  
さて、本日69名の新入生を迎え、向陽台中学校の新年度がスタートしました。新入生、新二年生、新三年生とも入学・進級という新しいステージに向けて夢と希望に光輝いています。本校の教育理念である「子どもたちが主役 今と未来の幸せを導く」を念頭に生徒・保護者・地域の方々、教職員が「ONE TEAM」となり、生徒が自らの力で自分の道を切り開き「自己実現」を果たしていけるように力を尽くしていきたいと思っています。  
中学校時代は、子育てが難しい時期にあたり、子どもとのコミュニケーションをどうするか悩むことも多々あるかと思えます。今年度も保護者、地域の皆様と学校とが手を取り合い、子どもの健全な成長に傾注していきます。ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



## 今年度転入された教職員のご紹介

校長	前川 茂	(新篠津村新篠津中学校より)
教諭	井上 無央	(江別市立中央中学校より)
教諭	松本 健吾	(北広島市西部中学校より)
教諭	花 道子	(千歳市立富丘中学校より)
教諭	加藤 敏則	(恵庭市立恵庭中学校より)

※次号でコメントを掲載します

## 学校再開にあたり

子どもたちは心待ちにしていると思いますが、今日より学校が再開されます。休業中、出かけることもできずストレスも多かったと思います。まずは、心のケア、そして改めて感染症対策を進めてまいります。

また、臨時休業期間の終わっていない範囲から授業を進めます。そして、「わかる」「楽しい」「好きだ」と言ってもらえる授業を目指していきます。

## 新型コロナウイルス感染症対策

### ◆お家でのお願い

- ① 朝・夜の検温
- ② 健康観察シート(4/6配布)の記入・担任へ提出
- ③ マスクの準備
- ④ 給食用ランチョンマットの準備〔トレイの消毒が不可の為に使います。4/7(火)から使用します。〕
- ⑤ ジャージ登校を基本とします。(4/7は写真撮影のため、制服登校です。)

### ◆学校でのお願い

- ① マスクの着用
- ② 消毒指導の為、開錠は8:05です。
- ③ 玄関での消毒(各自)
- ④ 入念な手洗い
- ⑤ 休み時間の換気をします
- ⑥ 3密(密閉・密集・密接)をさけて生活します。

ご迷惑をおかけしますが、感染症拡大防止の為、どうぞご協力をお願いします。